

C'est avec tristesse, mais remplis d'une profonde reconnaissance pour tout l'amour et l'affection que nous avons eu la chance de partager avec lui, que la famille et les amis ont pris congé de leur bien-aimé

## **Jean-Paul HERMINJARD**

qui s'en est allé le 11 mai 2014 en toute sérénité, dans sa 73e année.  
Culte d'adieu au temple d'Oron-la-Ville, le mercredi 14 mai à 14 heures.  
L'inhumation suivra au cimetière.

Jean-Paul repose au centre funéraire de Montoie, ch. du Capelard 5,  
1007 Lausanne.

Nous remercions la famille qui lui a donné un cœur en cadeau et nous exprimons toute notre gratitude au personnel du CHUV et à la Fondation Rive-Neuve à Blonay pour nous avoir accompagné avec tant d'humanité.

Domicile de la famille :

Edith Herminjard, rte des Bures 2, 1610 Oron-la-Ville.

*L'Eternel est mon berger,  
il me fait reposer dans de verts pâturages.*

*Psaume 23 v. 1-2*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.